

Sie und Ihre Freunde möchten wir sehr herzlich einladen zur Ausstellung:

Friedrich Boell: »Digilog«

15. März bis 28. April 2024 im Künstlerverein Walkmühle Wiesbaden

Vernissage am Freitag, 15. März 2024 um 18 Uhr

Begrüßung: Axel Schweppe, Künstler und Kurator, Künstlerverein Walkmühle e.V.

Begleitende Veranstaltungen:

Samstag, 13. April ab 18 Uhr: »Kurze Nacht der Museen und Galerien in Wiesbaden«

Eröffnung des stadtweiten Ausstellungsrundgangs um 18 Uhr in der Walkmühle.

Begrüßung durch den Stadtrat Dr. Hendrik Schmehl

und Erhard Witzel, Galerist und Initiator des Ausstellungsrundgangs.

Die Walkmühle ist an diesem Tag mindestens bis Mitternacht geöffnet.

Mehr Infos unter www.walkmuehle.net

Sonntag, 28. April um 17 Uhr: Ausstellungsrundgang mit dem Künstler und dem Kurator Axel Schweppe

Außerdem: Release des anhand der Ausstellung entstandenen Kataloges.

Reguläre Öffnungszeiten der Ausstellung:

Di + Do 10–15 Uhr, Mi + Fr 17–20 Uhr, Sa 14–19 Uhr, So + feiertags 11–19 Uhr

Künstlerverein Walkmühle e.V. • Walkmühle 3 / Bornhofenweg 9 • 65195 Wiesbaden

Bitte beachten Sie auch die Anfahrtshinweise auf der Rückseite.

Mehr Informationen + Publikation

Zur Ausstellung wird innerhalb des Ausstellungszeitraumes ein Katalog in gedruckter Form erscheinen. Mehr Informationen auf www.walkmuehle.net.

Anfahrt

Ein Einfahren und Parken auf dem Gelände der Walkmühle mit dem PKW ist nicht möglich. Es gibt keine öffentlichen Parkplätze. Bitte nutzen Sie aus diesem und weiteren guten Gründen nach Möglichkeit Ihre Füße, das Fahrrad oder den öffentlichen Nahverkehr: Buslinie 3 (Haltestelle Bornhofenweg) oder Buslinie 6 (Haltestelle Nordfriedhof). Bitte wählen Sie den oberen Zugang zur Walkmühle. Menschen mit körperlicher Beeinträchtigung können nach vorheriger Anfrage temporär auf dem Gelände parken. Anfragen richten Sie bitte per Email an mail@walkmuehle.net

Dank

Wir danken Friedrich Boell und dem Team der Walkmühle für die Umsetzung dieser Ausstellung. Für die finanzielle Unterstützung danken wir dem Kulturstadtrat der Landeshauptstadt Wiesbaden.